Sommerzeit - Gartenzeit 2009

Sehr geehrte Gartenfreunde, sehr geehrte Gartenfreundinnen

Sommerzeit heisst für uns alle auch wieder Gartenzeit, die wir wiederum im Sinne von Gemütlichkeit und Freude in unseren Gärten erleben und geniessen können. Der Frühling lockte uns alle ins Sonnenlicht um die ersten Arbeiten für die neue Gartensaison ins "Rollen" zu bringen. Um das ganze Jahr hindurch Freude auf unserer Insel zu haben heisst es natürlich auch dafür etwas daranzugeben, um dies auch wirklich zu nutzen. Dies ist natürlich mit Arbeit verbunden, doch lohnt es sich auch Freude daran zu haben. Jeder selbst, sowie auch der Gartennachbar!

Gemeinsam sind wir bestrebt unserem Nachbar nicht zumuten zu lassen, sich belästigt zu fühlen mit Unkrautversahmung oder nicht zurück geschnittenen Sträuchern und Hecken zur Last zu fallen. Zum Thema Abfallentsorgung kann man sich nach dem Abfallentsorgungskalender Therwil oder laut BIBO orientieren.

Hiermit begrüsse ich alle Familiengärtner und -gärtnerinnen ganz herzlich, besonders auch die Neupächter die mit uns zusammen die Gartensaison 2009 geniessen werden. Wir hoffen auf einen schönes, sonniges und ertragreiches Gartenjahr!

Mit freundlichem Gruss

Die Präsidentin

V Dieland